



Bisson-Bruneel est un créateur et éditeur de tissus d'ameublement contemporains. Marque familiale lyonnaise depuis 60 ans, sa force réside dans sa capacité à se renouveler et à innover. Bisson Bruneel s'investit depuis de nombreuses années dans des matières naturelles haut de gamme comme le lin et la laine, originales avec l'abaca, le raphia et le cuivre et dans l'innovation de produits textiles lorsqu'il propose des créations alliant tissu et verre avec la collection " Fusion ".

Bisson-Bruneel is an editor of contemporary furnishing fabrics. As a family-owned brand based in Lyon for sixty years, its strength lies in its capacity to constantly develop innovative, new collections. For a number of years, Bisson-Bruneel has used high-end natural materials such as linen and wool, original ones such as Abaca, raffia and copper, and highlighted the desire for originality by offering creations such as those in its " Fusion " range, which combine fabric and glass.

Bisson Bruneel

créateur et éditeur

+33 4 72 83 74 27 • info@bisson-bruneel.com
bisson-bruneel.com

